

## Presdir SMESCO: Terdapat Tiga Faktor Utama Perubahan Besar Pada Kehidupan Dunia

Sabtu, 27-08-2016

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANTUL** -- Perempuan saat ini menjadi faktor penting dalam proses kemandirian ekonomi bangsa dan juga ekonomi keluarga. Yang secara umumnya perempuan merupakan bagian dari peningkatan kesejahteraan bangsa.

Presdir SMESCO, Ahmad Zabadi mengatakan "Karakter suatu bangsa itu sebenarnya diawali dari pendidikan tingkat awal yang diberikan oleh perempuan dalam artian seorang ibu kepada anaknya, yakni dalam bentuk kejujuran dan ahlak. Itulah yang akan menjadi cikal bakal kesejahteraan bangsa," ungkapnya pada Sabtu (27/8) di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Oleh karena itu Ahmad juga menambahkan, "Perempuan Nasiyatul Aisyiyah (NA) ini merupakan bagian terpenting, bagaimana menyiapkan generasi penerus yang membanggakan bangsa dan juga umat Islam pada era global ini serta menjadi pembawa perubahan terbesar bagi bangsa ke depannya," tambahnya.

Saat ini ada tiga kekuatan utama yang membawa perubahan terbesar dalam kehidupan di dunia khususnya Indonesia, seperti yang disebutkan Ahmad yakni, Youth (anak muda), Women (perempuan), dan Netizen. Tiga hal tersebutlah yang menjadi pengaruh besar terhadap perubahan.

"Semua tren perubahan itu dipelopori oleh kalangan anak muda, lalu perempuan ini sebagai penentu arah industrialisasi dalam kehidupan, dan yang ketiga adalah netizen. Karena media sosial saat ini juga menjadi faktor besar bagi perubahan," jelasnya.

Mantan Ketum Pimpinan Daerah Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PD IPM) periode tahun 85 ini berharap dalam muktamar NA kali ini akan menghasilkan perempuan yang memiliki daya saing tinggi dan menjadi kekuatan besar kemajuan bangsa khususnya dalam hal ekonomi serta kemandirian bangsa.

Sebelum menutup, Ahmad menyampaikan " Kita harus menjadi tuan rumah di rumah sendiri dan menjadi tamu agung di bangsa lain, dan itu saya yakin NA mampu untuk mewujudkannya," tutupnya.

Kontributor : [Bobby Gilang](#)

Redaktur : [Fauziah Mona](#)